
Ata de no 0212024, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da
Bahia. Reunião Ordinária de 20 de fevereiro de 2024. Aos vinte dias do mês de
fevereiro do ano dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, na sede da
Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, sito à Rua Massanori Nagao, No 64,
Bairro Centro, no município de Teixeira de Freitas - BA, realizou-se Reunião
Ordinária da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas -Bahia, sob a
Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente da Casa, Vereador Uivanthê
Brito Andrade, com a presenÇa dos demais vereadores constantes do livro de
presença. Verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente declarou
aberta a reunião. Em seguida, convidou o vereador Joris Bento Xavier, para
fazer a leitura de um trecho bíblico. Após, o Senhor Presidente informou que,
tendo em vista que a Ata da Reunião Passada não foi disponibilizada
anteriormente aos vereadores, informou que a ata do dia 0610212024, será
apreciada e votada na próxima Reunião Ordinária. Solicitou então ao Primeiro
Secretário, vereador Joris Bento Xavier, que fizesse a leitura da matéria do
expediente. MATERIA DO EXPEDIENTE: Oficio N, OO2I2O24, de 07 de
fevereiro de 2024, da APLB - Sindicato dos Trabalhadores em educação do
Estado da Bahia, solicitação do uso da kibuna popular; Ofício GAB pMTF
2612024, de 09 de fevereiro de 2024, de autoria do poder Executivo, apresenta
informações referentes ao Projeto de Lei do Executivo N" 17 t2023; Edital No
0112024, de 1 5 de fevereiro de 2024, de autoria do Poder Executivo, convoca a
comunidade em geral para participar de Audiência pública que será realizada
na Câmara dos Vereadores desta cidade, no dia 2OtO2tZO24, às 0g:00hs, com
o objetivo de demonstrar e avaliar o cumprimento das metas fiscais do 30
Quadrimestre de 2023; Pedido de Providência No 01612024, de 0B de fevereiro
de 2024, de autoria do vereador Ailton Lacerda Ferreira, SOLICITA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal que seja feita a sinalização horizontal, vertical e a
instalação de um semáforo com temporizador nas imediaçôes do Hospital
Regional Costa das Baleias, na Avenida João Paulo ll, Jardim planalto; pedido
de Providência No 01712024, de 08 de fevereiro de 2024, de autoria do
vereador Ailton Lacerda Ferreira, INDICA ao Exmo Sr. prefeito Municipal que
seja feita a poda das árvores na Avenida São paulo, bairro Jardim Caraípe,
entre a Caldaria e Cia e o Posto Gef; lndicação No 018t2024, de 0g de fevereiro
de 2024, de autoria do vereador Bruno Santos Barbosa, INDICA ao Exmo. Sr.
Prefeito Municipal, que mobilize esforços junto à secretaria competente para
que sejam instalados postes no canteiro central da avenida Vinicius de Moraes,
no bairro Colina Verde, com braços de luz e lâmpadas de led, com retirada da
grama do canteiro central e instalação de piso de ossinhos, instalação de
sinalização com faixas de pedestres e redutores de velocidade por ioda a
avenida; lndicação No 01912024, de 08 de fevereiro de 2024, de autoria do
vereador Bruno Santos Barbosa, INDICA ao Exmo. Sr. prefeito Municipal, que
mobilize esforços junto à secretaria competente para que seja instalado o
segundo consultório odontológico, no centro de diagnose, do bairro São
Lourenço; lndicação No 02012024, de 19 de fevereiro de 2024, de autoria do
vereador Uivanthê Brito Andrade, INDICA ao Exmo. Sr. prefeito Municipal, que
mobilize esforços junto à secretaria competente para a criação de uma equipe
responsável pela manutenção dos bueiros da cidade, após os períodos de
chuva; Pedido de Providência No 02112024, de .19 de fevereiro de 2024, de
autoria do vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, SOLICITA ao Exm. Sr.
Prefeito Municipal, pa I
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dos Bairros: Mirante do Rio na Rua Cel. Fonseca e Avenida Governador
Salgada Viana, Projetada 1 13, 1 12, Rua Ministro Carvalho Pinto, Antônio
Calado, Nova América na Ana Rodrigues, Avenida Santos Dumont e Rua Nova
América e no Caminho do Mar, Avenida Cristóvão Colombo, Avenida São
Vicente, Rua Professora Maria Maia, Rua Maracatu, Rua Lafaiete Coutinho,
Rua Santos Íercza, Rua Juarez Távora, Rua ltarantim e Rua Humberto
Campos; Pedido de Providência N' 02212024, de 19 de fevereiro de 2024, de
autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, SOLICITA ao Exm' Sr.
Prefeito Municipal, para que seja instalado redutor de velocidade e faixa de
pedestre na rua Manaus, no bairro Recanto do Lago; lndicação N" 02312024,
de 19 de fevereiro de 2024, de autoria do vereador Jucelio Conceição da Silva,
INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que mobilize esforços junto à
secretaria competente para que seja construída uma praça, com paisagismo,
iluminaçáo na rua Pedro Alves Santos, no bairro Jerusalém ( Residencial
Santiago); lndicação No 02412024, de 19 de fevereiro de 2024, de autoria do
vereador Mateus Padilha Guerra, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que
mobilize esforços junto à Secretaria competente, a manutenção e troca das
lâmpadas queimadas dos postes de iluminação localizados na Avenida
Bernardino Figueiredo, ladeira que dá acesso ao Condomínio ltália e ao
Cemitério Reviver, no Bairro Residencial dos Pioneiros, neste Município;
Pedido de Providência N" 02512024, de 19 de fevereiro de2024, de autoria do
vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, SOLICITA ao Exm' Sr. Prefeito
Municipal, seja realizado com urgência a limpeza dos bueiros localizados na
Rua Josias Garcia Leão, no bairro Redençâo, neste município; Pedido de
Providência No 02612024, de 19 de fevereiro de 2024, de autoria do vereador
Ubiratan Lucas Rocha Matos, SOLICITA ao Exm' Sr. Prefeito Municipal, que
seja pavimentada, com bloquetes, a rua Heliodora, bairro Padre José, nesta
cidade; lndicação No 02712024, de 01 de fevereiro de 2024, de autoria do
vereador Ailton da Cruz Pereira, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que
mobilize esforços junto à Secretaria competente, que seja viabilizado e
incorporado o plantio de um pomar de árvores Írutíferas no parque da biquinha,
com frutas nativas e de outras regiões do país; Pedido de Providência No
02812024, de 30 de janeiro de 2024, de autoria do vereador Ailton da Cruz
Pereira, REQUER ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que mobilize esforços
junto às Secretarias competentes para efetuar reparos, reformas e adequação
de melhorias na Escola Municipal Rotary Club, localizada na rua Espanha -
bairro Jardim Europa; Moção de Pesar No 00712024, de '19 de fevereiro de
2024, de autoria do vereador Carmino Oliveira Santana, pelo falecimento da
professora Fabiana Pinto; Moção de Congratulação No 008/2024, de 19 de
fevereiro de 2024, de autoria do vereador Mateus Padilha Guerra, ao senhor
João Sandro Martins Rodrigues; Moção de Congratulação No 009/2024, de 19
de fevereiro de 2024, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo,
ao Senhor Cabo Kelson Francklin Rodrigues da Silva; Moção de Congratulação
N" 010i2024, de í9 de fevereiro de 2024, de autoria do vereador Antônio
Marques Ferreira da Silva, ao Programa na Marca do Penalty, por esta no ar a
40 anos no dia 04 de abril de 2024, sendo comandado por Amadeu Ferreira de
Oliveira; Moção de Congratulação No 01112024, de í 9 de fevereiro de 2024, de
autoria do vereador Joris Bento Xavier, ao Senhor Wellington Barbosa Ramos;

equerimento No 00212024, de 1 I de fevereiro de 2024, de autoria do vereador
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de AUDIÊNCIA PUBLICA com vistas a se discutir os recorrentes problemas
relacionados à (má) prestação do serviço de fornecimento e abastêcimento de
água no Município de Teixeira de Freitas, promovida pela concessionária
Embasa - Empresa Baiana de Agua e Saneamento. Nesse sentido, requer-se
de Vossa Excelência: 1)A publicação do competente Edital de convocação da
audiência pública, contendo o seu objeto, e a data, hora e local da sua
realização; 2) A designação do autor do presente requerimento para presidir e
conduzir os trabalhos da audiência, auxiliado pelas comissões permanentes da
Câmara cujas competências sejam afetas ao objeto do evento; 3) Que sejam
oficiados o Diretor Presidente da Empresa e sua Diretoria Reglonal para se
fazerem presentes na audiência; 4) Que sejam convidados o Ministério Público
da Bahia, a Defensoria Pública Estadual, o Conselho do Plano Diretor Urbano,
a OAB, a CDL, a ACE, o Procon, as lncorporadoras lmobiliárias, as
associaçÕes de moradores e os usuários do serviço; Requerimento No
00312024, de 19 de fevereiro de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas
Rocha Matos, REQUER, após deliberação Plenário, mediante comunicação ao
Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa Legislativa lnformaçôês
sobre as fiscalizações realizadas de janeiro à dezembro do ano de 2023 pelas
Secretarias do Meio Ambiente e de lnfraestrutura do município, motivo pelo
qual, questiona:í ) Qual a atuação dos órgáos fiscalizadores diante das
sucessivas interrupções de fornecimento de água no município? 2) lnformar à
esta Casa Legislativa quais as penalidades aplicadas à Embasa em
decorrência das fiscalizaçÕes das infrações realizadas no ano de 2023? 3) Em
caso de aplicação de multas, qual valor recolhido durante o ano de 2023? 4)
Como está sendo feita a fiscalização do asfalto danificado pela Embasa em
diversas ruas da cidade para realizarem as obras e que não está sendo
recuperada? Projeto de Lei do Executivo No 004/2024, de '! 9 de fevereiro de
2024, de autoria do Poder executivo que, " Dispõe sobre a altêração do artigo
3o, inciso lll, alínea "b", da Lei No 407, de 08 de novembro de 2006 e dá outras
providências"; Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redaçáo e
Comissâo de Planejamento, Obras, Serviços, Uso e Ocupação do Solo ao
Projeto de Lei do Legislativo No 13i2021, de 08 de março de 2023; pareceres
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e Comissão de planejamento,
Obras, Serviços, Uso e Ocupação do Solo ao Projeto de Lei do Legislativo No
11412023, de 06 de novembro de 2023; Pareceres da Comissão de
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Planejamento, Obras, Serviços,
Uso e Ocupação do Solo e Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade
ao Projeto de Lei do Executivo N.0112024, de 01 fevereiro de 2024: pareceres
a Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de plan ejamento,

Obras, Serviços, Uso e Ocupação do Solo e Comissâo de O rçamento,
Finanças e Contabilidade ao Projeto de Lei do Executivo No O2l2O24, de 0í de
fevereiro de 2024; Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação,
Comissão de Planejamento, Obras, Serviços, Uso e Ocupação do Solo e
Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade ao projeto de Lei do
Executivo No 03/2024, de 02 de fevereiro de 2024; Projeto de Lei do Legislativo
No 0412024, de 01 de fevereiro de 2024, de autoria da Mesa Diretora, que fixa
os subsídios dos Vereadores no Município de Teixeira de Freitas- Ba, para
Legislatura de 202512028: Oficio do GAB 204, de autoria do vereador Ubiratan
ucas Rocha Matos, que solicita a anulação de Assinatura no projeto de Lei
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Prefeito(a) Municipal desta cidade. O senhor Presidente vereador Uivanthê
Brito Andrade, justifica a ausência do vereador Marcelo Santos Teixeira, e do
vereador Clemenson de Jesus Castro. Com fundamento no artigo 258 do
Regimento lnterno da Câmara Municipal, o Sr. presidente vereador Uivanthê
Brito Andrade, convidou a Sra. Francisca Brasília Marques, para Íazer o uso da
tribuna popular pelo tempo de 07 minutos, a qual tratará sobre o tema: A
educaçáo no município de Teixeira de Freitas. Ato contínuo iniciou-se o grande
expediente, onde o Senhor Presidente passou a palavra aos ORADORES
INSCRITOS. vereador Carmino Oliveira Santana: ressaltou sobre a
contemplação das ruas asfaltadas e agradeceu ao Prefeito Municipal pelas
várias obras executadas no bairro Tancredo Neves. Fez menção a Moção de
pesar de sua autoria pelo falecimento da professora Fabiana Pinto. Ailton
Lacerda Ferreira: destacou as várias obras executadas, beneficiando o bairro
Santa Rita e Ouro Verde. Fez menção á proposição apresentada nesta
Reunião, destacando a importância da mesma. Ailton Cruz Pereira:
Mencionou as proposições apresentadas nesta Reunião, destacando a
importância das mesmas. O Sr. Presidente registrou a presença do Capitão
Gonçalves, e do Sr. Valdeci Quaresma. Luciano Ferreira Sales: Fez uso da
palavra para pedir apoio aos edis para apreciação e aprovação da sua
proposiçáo apresentada nesta Reunião, que é de grande relevância. Solicitou
do Secretário Sr. Paulo de Souza, melhorias nas estradas do distrito de Santo
Antônio. Foi aparteado pelo vereador Carmino Oliveira Santana. Marcos
Gusmão Pontes Belitardo: lniciou sua fala sentido a necessidade de voltar a
falar de um tema que tratou na última Reunião, referindo-se à contratação de
uma empresa baiana, que presta serviços de glaucoma no município,
apontando os detalhes da contratação dessa referida empresa. Levantou a
indagação sobre a razâo pela qual o município não optou por contratar médicos
oftalmologistas locais da cidade de Teixeira de Freitas para realização desses
tratamentos, e ressaltou que, essa medida poderia proporcionar uma melhor
cobrança na eficiência dos serviços. Concluiu dizendo que cabe manifestar
quando algo nâo está correto, e que nada impedirá de continuar cumprindo
com as suas obrigações, sejam elas institucionais ou as morais. E expressou
sua manifestação com a empresa em questão, devido ao péssimo atendimento
prestado à populaçáo. Ubiratan Lucas Rocha Matos: cumprimentou a APLB
por ter se manifestado de forma contundente, e ressaltou sobre o processo de
escolha dos diretores escolares expressando discordância com a
abordagem adotada pelo Poder Executivo. EnÍatizou que não
desconsidera as benfeitorias implementadas na cidade pelo Poder

xecutivo, porém direcionou criticas em relação a gestão da saúde,
xpressou ainda, preocupação com informações que indicam falta de

pagamento à empresa fornecedora de oxigênio, alertando para o potencial
desabastecimento na Unidade de Pronto Atendimento (UPA) do município. E
finalizou declarando que continuará trabalhando e fiscalizando. Nesse
momento o vereador Bruno Santos Barbosa, solicita o direito de resposta, que
segundo ele, foi citado o seu nome no final da fala dos vereadores. Sendo
portanto concedido pelo Presidente. Tendo em vista o tumulto, o presidente
determinou a suspensão da Reunião pelo tempo de dois minutos para
reestabelecimento da ordem. Retornou com a fala do vereador: Joris Bento

vier: iniciou seu pronunciamento defendendo a qualidade da Educação
eixeira de Freitas, onde tiveram vários avanços naspública munici al deT
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instituições escolares. Manifestou seu respeito pelos profissionais da
Educação, e ressaltou acerca do processo de eleição de diretores das escolas
públicas municipais, citando a regulamentação que define esse processo.
Elogiou o prefeito Dr. Marcelo Belitardo, pelas várias obras e ao desempenho
da gestão municipal no que diz respeito à Educação pública de Teixeira
de Freitas. Foi aparteado pelo vereador Antônio Marques Ferreira da Silva.
Bruno Santos Barbosa: destacou as várias obras executadas no bairro
Tancredo Neves, e fez menção as proposições apresentadas nesta Reunião,
destacando a importância das mesmas. Ressaltou que o ponto alto da sua fala
é referente ao protocolo de um documento, onde a intenção é provocar uma
Audiência Pública neste parlamento, convocando a EMBASA, para estar
presente, para juntos, com o parlamento, a população e outras entidades
interessadas, fazerem as várias perguntas, para que algumas demandas
sejam esclarecidas em relação aos serviços prestados, e afirmou que
não tirará o requerimento, pois esse será o momento para Íazer as
cobranÇas necessárias. Foi aparteado pelos vereadores Carmino Oliveira
Santana e Ailton da Cruz Pereira. Ronaldo Alves Cordeiro: Esclareceu que os
Projetos encaminhados do Poder Executivo, que seria votado nesta Reunião,
seria apenas para adequação, e náo se tratando de um novo financiamento.
lnformou que todas as regras e procedimentos foram cumprido pelo Poder
Executivo, juntamente com a APLB para a eleição de diretores e vice diretores
das escolas, e na oportunidade parabenizou e agradeceu a todos os
profissionais da educação, desejando um feliz ano letivo. Finalizou,
expressando seu apoio à realizaçáo de uma audiência pública com a
EMBASA, e enfatizou a importância da transparência e do diálogo com a
sociedade. Mateus Padilha Guerra: lniciou seu discurso solidarizando-se
com as famílias afetadas pelas fortes chuvas que atingiram o municipio e
colocou-se à disposiçáo para ajudá-las, juntamente com a Secretaria de
Assistência Social. Expressou indignação ao usar a tribuna para desmentir
algumas ideias plantadas nas mentes dos teixeirenses por opositores, tentando
denegrir a gestão municipal. Ressaltou que os bairros Tancredo Neves, Ouro
Verde e Duque de Caxias ainda não começaram a pavimentação, todas com
ordens de serviços já assinadas, devido às fortes chuvas, mas que em breve
iniciarão as obras. E finalizou enfatizando que o Projeto de Lei do Poder
Executivo pautado para votaÇão nesta Reuniáo seria apenas uma alteração e
não um novo empréstimo. Luiz Santos Rodrigues: afirmou ser a favor da
realização de uma audiência pública com a Embasa, destacou sua oposição à
proposição de um requerimento e, sim, a favor de uma convocação oficial pa
debater os problemas de abastecimento de água enfrentados na cidade de
Teixeira de Freitas. Ressaltou sobre a eleição para diretores das escolas
públicas municipais e afirmou que a escolha dos diretores não foi feita
apenas pelo prefeito Marcelo Belitardo. Enfatizou que aqueles que se

ao progresso promovido pela gestão municipal em Teixeira de Freitas
estão, na verdade, contra o avanço da cidade, e o bem-estar de sua
população. Neste momento, o Presidente Vereador Uivanthê Brito Andrade,
transferiu a presidêncla ao vereador Marcos Gomes Almeida, paÍa que ele
mesmo pudesse fazer o uso da palavra. Uivanthê Brito Andrade: lniciou sua
fala mencionando a proposição apresentada nesta sessão, destacando a
tm ortância da mesma. Agradeceu ao Sr. Belchior, que faz um trabalho á frente
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da Embasa, pelo atendimento de suas solicitaçôes nos bairros Duque de
Caxias e Vila Feliz. Externou gratidão e parabenizou o Governador da Bahia e
toda sua equipe pela Ordem de Serviço para execução da nova rodoviária.
Manifestou orgulho por estar na presidência desta Casa, onde foram aprovados
vários projetos beneficiando a população. Ressaltou a importância da obra
executada em torno do Shopping Teixeira Mall e expressou descontentamento
sobre os fake news que circulam na cidade. Foi aparteado pelos vereadores
Antônio Marques Ferreira da Silva e o vereador Ailton da Cruz Pereira.
ORDEM DO DlA. Prosseguiu solicitando a autorização do plenário para
votação em bloco das lndicaçÕes, Pedido de Providências e Moçôes, sendo,
portanto, autorizado. O Senhor Presidente procedeu com a votação em bloco
das lndicações e Pedidos de Providências, que foram aprovadas pelo plenário.
Submeteu á votação as MoçÕes, que foram aprovadas. Em votação o
Requerimento N' 00212024, de 19 de fevereiro de 2024, de autoria do vereador
Bruno Santos Barbosa, REQUER, após deliberação do Plenário, a realizaçáo
de AUDIÊNCIA PUBLICA com vistas a se discutir os recorrentes problemas
relacionados à (má) prestação do serviço de fornecimento e abastecimento de
água no Município de Teixeira de Freitas, promovida pela concessionária
Embasa - Empresa Baiana de Água e Saneamento. Nesse sentido, requer-se
de Vossa Excelência: 1) A publicação do competente Edital de convocação da
audiência pública, contendo o seu objeto, e a data, hora e local da sua
realizaçâo 2) A designação do autor do presente requerimento para presidir e
conduzir os trabalhos da audiência, auxiliado pelas comissôes permanentes da
Câmara cujas competências sejam afetas ao objeto do evento; 3) Que sejam
oficiados o Diretor Presidente da Empresa e sua Diretoria Regional para se
fazerem presentes na audiência; 4) Que sejam convidados o Ministério Público
da Bahia, a Defensoria Pública Estadual, o Conselho do Plano Diretor Urbano,
a OAB, a CDL, a ACE, o Procon, as lncorporadoras lmobiliárias, as
associaçÕes de moradores e os usuários do serviço, que foi aprovado com 15
votos "sim e 0í voto "não". Em votação o Requerimento No 003/2024, de 19 de
fevereiro de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha
Matos, REQUER, após deliberação Plenário, mediante comunicação ao
Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa Legislativa lnformações
sobre as fiscalizaçÕes realizadas de janeiro à dezembro do ano de 2023 pelas
Secretarias do Meio Ambiente e de lnfraestrutura do município, motivo pelo
qual, questiona:1 ) Qual a atuação dos órgáos fiscalizadores diante das
sucessivas interrupÇÕes de fornecimento de água no município? 2) lnformar à
esta Casa Legislativa quais as penalidades aplicadas à Embasa em
decorrência das fiscalizaçÕes das infrações realizadas no ano de 2023? 3) Em
caso de aplicação de multas, qual valor recolhido durante o ano de 2023? 4)
Como está sendo feita a fiscalização do asfalto danificado pela Embasa em
diversas ruas da cidade para realizarem as obras e que não está sendo
recuperada? Que foi reprovado, com 14 votos "não" e 02 votos "sim". Em
votação os Pareceres da Comissão de Constituiçáo, Justiça e Redação e
Comissâo de Planejamento, Obras, Serviços, Uso e Ocupação do Solo ao
Projeto de Lei do Legislativo No í 3/202í, de 08 de março de 2023, de autoria
do vereador Luciano Ferreira Sales, que "Declara de utilidade pública a
Associaçáo Terra Nossa do povoado de Santo Antônio em Teixeira de Freitas,
e dá outras providências, que foram aprovados. Em votação o Projeto de Lei No
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Sales, que "Declara de utilidade pública a Associação Terra Nossa do povoado
de Santo Antônio em Teixeira de Freitas, e dá outras providências", que foi
aprovado. Em votação os Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e
Redação e Comissão de Planejamento, Obras, Serviços, Uso e Ocupação do
Solo ao Projeto de Lei do Legislativo No 11412023, de 06 de novembro de 2023,
de autoria do vereador Ailton Lacerda Ferreira, que "DispÕe sobre
denominaçáo de logradouro público, e determina outras providências. " a praça
conhecida como "Arutef', localizada no final da rua Frank Sinatra no Bairro
Santa Rita, neste Município de Teixeira de Freitas, passa a denominar-se,
Praça Maria José de Almeida Figueiredo, que foram aprovados. Em votação
Projeto de Lei do Legislativo no í 1412023, de 06 de novembro de 2023, de
autoria do vereador Ailton Lacerda Ferreira, "Dispõe sobre denominação de
logradouro público, e determina outras providências. " a praça conhecida como
"Arutef', localizada no final da rua Frank Sinatra no Bairro Santa Rita, neste
Município de Teixeira de Freitas, passa a denominar-se, Praça Maria José de
Almeida Figueiredo, que foi aprovado. Em votação Pareceres da Comissão de
Constituiçâo, Justiça e Redação, Comissão de Planejamento, Obras, Serviços,
Uso e Ocupaçáo do Solo e Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade
ao Projeto de Lei do Executivo No 0112024, de 01 fevereiro de 2024, de autoria
do Poder Executivo, que "Dispôe sobre a alteração dos artigos 1o e 20 da Lei no
1.255, de 19 de abril de 2023 e dá outras providências". Neste momento, o
vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, pediu vista ao processo ao Projeto de
Lei do Executivo No 01/2024, de 01 de fevereiro de 2024. Em seguida, o Sr.
Presidente Uivanthê Brito Andrade, submeteu ao plenário a votaçâo ao pedido
de vista do projeto em discursão, sendo portanto negado. O Sr. presidente
solicitou do jurÍdico uma explanação ao pedido de vista. Tendo em vista, o
pedido negado, o Sr. presidente submeteu a votação os pareceres ao Projeto
de Lei do Executivo No 0112024, de 01 fevereiro de 2024, de autoria do Poder
Executivo, Dispõe sobre a alteração dos artigos 1o e 2o da Lei no 1.255, de 19
de abril de 2023 e dá outas providências, que foram aprovados. Em votação
Projeto de Lei do Executivo No 001/2024, de 01 de fevereiro de 2024, de
autoria do Poder Executivo, que DispÕe sobre a alteração dos artigos 1o e 2o da
Lei no í.255, de 19 de abril de 2023 e dá outras providências, que foi aprovado.
Em votação os Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação,
Comissão de Planejamento, Obras, Serviços, Uso e Ocupação do Solo e
Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade ao Projeto de Lei do
Executivo No 0212024, de 01 de fevereiro de 2024, de autoria do Poder
Executivo, Altera a redação dos parágrafos § 2o e §3o do art. 5o da Lei
Municipal no 817, de 20 de novembro de 2014, que autoriza a transferência e
definitivo de áreas objeto de cessão de direito real de uso, nos termos da L
Municipal no 54812010. Neste momento, o vereador Ubiratan Lucas Roch
Matos, pediu vista ao processo ao Projeto de Lei do Executivo No0212024, de
01 de fevereiro de 2024. O Sr. Presidente, solicitou do jurídico uma explanaçáo
sobre o projeto em discursâo. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu ao
plenário a votação ao pedido de vista ao Projeto de Lei do Executivo No
0212024, sendo portanto negado. Tendo em vista, o pedido negado, o Sr.
presidente submeteu a votaçâo os pareceres ao Projeto de Lei do Executivo No
0212024, de 01 de fevereiro de 2024, de autoria do Poder Executivo, Altera a
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novembro de 2014, que autoriza a transferência em definitivo de áreas objeto



de cessão de direito real de uso, nos termos da Lei Municipal no 548/20í 0, que
foram aprovados. Em votação o Projeto de Lei do Executivo No 002/2024, de
01 de fevereiro de 2024, de autoria do Poder Executivo, Altera a redaçâo dos
parágrafos § 20 e §3o do art. 5o da Lei Municipal no 817, de 20 de novembro de
2014, que autoriza a transferência em definitivo de áreas objeto de cessáo de
direito real de uso, nos termos da Lei Municipal no 54812010, que foi aprovado.
Em votação os Pareceres da Comissão de Constituiçáo, Justiça e Redação,
Comissão de Planejamento, Obras, Serviços, Uso e Ocupaçáo do Solo e
Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade ao Projeto de Lei do
Executivo No 0312024, de 02 de fevereiro de 2024, de autoria do Poder
Executivo, Dispõe sobre a alteração do artigo 2o da Lei No í.254, de í I de abril
de 2023 e dá outras providências; (ICMS eiou FPM). Neste momento, o
vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, pediu vista ao processo ao Projeto de
Lei do Executivo No03/2024, de 02 de fevereiro de 2024. Em seguida o Sr.
Presidente submeteu ao plenário a votação ao pedido de vista ao Projeto de
Lei do Executivo No 03/2024, sendo portanto reprovado. Tendo em vista o
pedido negado o Sr. Presidente submeteu a votação os pareceres ao Projeto
de Lei do Executivo N" 03/2024, de 02 de fevereiro de 2024, de autoria do
Poder Executivo, Dispõe sobre a alteraÇáo do artigo 2o da Lei No 1.254, de 19
de abril de 2023 e dá outras providências; (ICMS e/ou FPM),que foram
aprovados. Neste momento o Sr. Presidente, vereador Uivanthê Brito Andrade,
pede autorização para prorrogação da Reunião por ter ultrapassado o horário
das 22:00 h, sendo portanto autorizado. Em votação o Projeto de Lei do
Executivo No 003/2024, de 02 de fevereiro de 2024, de autoria do Poder
Executivo, Dispõe sobre a alteração do artigo 2o da Lei No 1.254, de '19 de abril
de 2023 e dá outras providências; (ICMS e/ou FPM), que foi aprovado. Em
atenÇâo a solicitação de pedido de resposta realizado pelo vereador Bruno
Santos Barbosa, o Sr. Presidente Uivanthê Brito Andrade, concedeu um minuto
para sua manifestação. O vereador Bruno Santos Barbosa fez o uso da palavra
pelo tempo de um minuto. Neste instante, não mais havendo a tratar, o Senhor
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a presente
reunião. E para constar, eu, Joris Bento Xavier, primeiro secretário, lavrei a
presente ata que, depois de discutida e aprovada, será assinada por mim, pel
Presidente e demais vereadores presentes que com ela estiverem de acordo
Plenário Francistônio Alves Pinto , de 20 de fevereiro de 2024.
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